

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai Gambaran Tingkat Pengetahuan Ibu Tentang Kesehatan Gigi Dan Motivasi Memeriksa Gigi Anak Di Fasilitas Pelayanan Kesehatan Gigi yang telah dilakukan pada ibu yang memiliki anak usia 6-12 tahun di Dusun Bojongsari, Bojongsari, Purbalinga dengan jumlah sampel sebanyak 35 tahun. Dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Tingkat Pengetahuan Ibu Tentang Kesehatan Gigi termasuk ke dalam kategori pengetahuan baik sebanyak 31 responden sebesar (88,6%).
2. Motivasi ibu memeriksa gigi anak di fasilitas pelayanan kesehatan gigi mempunyai motivasi tinggi sebanyak 29 responden sebesar (82,9%).
3. Tingkat pengetahuan ibu tentang kesehatan gigi dengan kategori baik dan motivasi memeriksa gigi anak di fasilitas pelayanan kesehatan gigi yang mempunyai motivasi tinggi sebesar (93,5%).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang diperoleh, maka beberapa saran yang diberikan adalah:

1. Bagi Institusi Poltekkes Kemenkes Yogyakarta Jurusan Kesehatan Gigi

Penelitian ini diharapkan dapat menambah kepustakaan dan referensi bacaan tentang tingkat pengetahuan ibu tentang kesehatan gigi dan

motivasi memeriksakan gigi anak di fasilitas pelayanan kesehatan gigi bagi mahasiswa Poltekkes Kemenkes Yogyakarta Jurusan Kesehatan Gigi.

2. Bagi Responden

Dari hasil penelitian di atas maka peneliti menyarankan agar ibu yang memiliki anak usia 6-12 tahun di Dusun Bojongsari RT 02 RW 04, Kecamatan Bojongsari, Kabupaten Purbalingga lebih meningkatkan kesadaran dan kemauan diri untuk memeriksakan gigi anak di fasilitas pelayanan kesehatan demi menunjang kesehatan gigi anak yang lebih baik dan mengenalkan fasilitas pelayanan kesehatan gigi sejak dini. Terlebih untuk ibu yang berusia 35-55 diharapkan untuk meningkatkan lagi kemauan untuk memeriksakan gigi anak di fasilitas pelayanan kesehatan gigi, karena jika hanya memiliki pengetahuan yang tinggi tetapi tidak diterapkan maka akan terasa percuma. Begitupun sebaliknya pada ibu yang berumur 20-35 untuk selalu meningkatkan pengetahuan tentang kesehatan gigi.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan tambahan wawasan ilmu mengenai kesehatan gigi dan mulut khususnya tentang gambaran tingkat pengetahuan ibu tentang kesehatan gigi dan motivasi memeriksakan gigi anak di fasilitas pelayanan kesehatan gigi dan penelitian ini dapat dikembangkan dengan judul lain yang serupa tetapi dengan sasaran yang berbeda contohnya seperti bapak/remaja/ibu hamil/lansia.